



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung 2015

Der Regierungsrat verabschiedet Bericht und Antrag betreffend die Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung zuhanden des Kantonsrates. Mit diesem Bericht legt die Regierung Rechenschaft ab über den Stand der vom Kantonsrat erheblich erklärten Motionen und Postulate per Ende 2014.

Der Regierungsrat beantragt die Abschreibung von vier erledigten Postulaten (Postulat Richard Altorfer betreffend "Public Private Partnership im Gesundheitsbereich", Postulat Georg Meier betreffend "Mit 10 % des Rheinwassers ein Drittel mehr Strom erzeugen", Postulat Markus Müller betreffend "Änderung Definition Sturm in Verordnung Gebäudeversicherung" und Postulat Heinz Rether betreffend "Nur eine obligatorische Fremdsprache auf der Primarschule"). Für das Postulat von Martina Munz betreffend "Atommüll-Regionen fordern Partizipation" beantragt die Regierung Fristverlängerung.

Insgesamt sind per Ende 2014 8 vom Kantonsrat für erheblich erklärte Motionen sowie 11 erheblich erklärte Postulate hängig.

Schaffhausen, 11. Februar 2015
Nr. 6/2015

Staatskanzlei Schaffhausen